

SÉANCE DU CONSEIL D'ÉTAT DU 3 JUIN 2009

Informations brèves

Mercredi 3 mai 2009, le Conseil d'Etat, dans sa nouvelle composition, a tenu sa première séance de travail de la nouvelle législature 2009-2013.

Affaires cantonales

Représentations extracantonales du Conseil d'Etat

Le Conseil d'Etat a désigné ses représentants dans les différentes assemblées et conférences intercantionales pour la nouvelle législature:

- Conférence suisse des gouvernements cantonaux : Frédéric Hainard
- Fondation pour la collaboration confédérale : présidence du Conseil d'Etat, soit Jean Studer pour la période 2009-2010
- Conférence des gouvernements des cantons de suisse occidentale : Frédéric Hainard
- Conseil régional de la RTSR : Philippe Gnaegi
- Assemblée des régions d'Europe : Frédéric Hainard
- Conférence TransJurassienne franco-suisse : Frédéric Hainard
- Association arcjurassien.ch : Frédéric Hainard

Naturalisations

Le Conseil d'Etat a procédé à la naturalisation de 17 personnes et de leurs familles.

Pour complément d'information:

Corinne Tschanz, chargée de communication, tél. 032 889 40 39.

Neuchâtel, le 4 juin 2009